

Mensaje de Rafa Sánchez

Presidente Nacional

Este 2025 celebramos con orgullo el **90 aniversario de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información CANIETI**. Como Presidente Nacional, es un honor encabezar una organización que ha sido, durante casi un siglo, motor del desarrollo tecnológico y pieza clave en la transformación de México.

Desde su fundación, CANIETI se ha posicionado como un pilar en la evolución del sector de alta tecnología. Ha acompañado a la industria en sus momentos más decisivos, posicionando a México como un actor clave en la economía digital global. Hemos sabido avanzar al ritmo de la innovación, con liderazgo, visión de largo plazo y una profunda responsabilidad hacia el país.

Los sectores que representamos, **electrónica, telecomunicaciones y tecnologías de la información** no solo son estratégicos, sino que juntos conforman uno de los motores económicos más poderosos de México,

"La industria de alta tecnología". **Contribuyen con más del 7% del PIB nacional** y generan más de 1.5 millones de empleos directos y casi el doble de indirectos. CANIETI es el punto de encuentro de este paquete completo: talento, infraestructura, comunicaciones, innovación y visión de futuro.



A lo largo de estos 90 años, la Cámara ha impulsado políticas públicas estratégicas; promovido la formación de talento especializado y fomentado la atracción de inversiones que han **transformado regiones enteras**. Estos logros han sido posibles gracias a una colaboración estrecha y permanente con los tres niveles de gobierno, la cual ha permitido articular esfuerzos en favor del desarrollo económico y la inclusión digital. Hemos sido articuladores de sinergias entre gobierno, empresas y academia que hoy son la base de un **ecosistema tecnológico cada vez más sólido y competitivo**.

En la **última década**, el impacto de la digitalización se ha hecho aún más evidente: inteligencia artificial, ciberseguridad, el internet de las cosas y la infraestructura digital ya no son apuestas a futuro, sino pilares de la competitividad nacional. CANIETI ha jugado un papel decisivo en asegurar que México sea un jugador clave en esta nueva etapa de desarrollo.

Gracias al esfuerzo colectivo de nuestros afiliados, nuestras Sedes y Oficinas de Representación en el país, los aliados nacionales e internacionales y los tres niveles de gobierno, hemos logrado avances concretos en conectividad universal, transformación digital de las **PyMEs**, creación de clústeres de innovación regionales, y atracción de inversiones. Este modelo de colaboración público-privada demuestra que cuando trabajamos juntos, los resultados benefician a todo el país.

Este aniversario no es solo una celebración, sino también una reafirmación de nuestro compromiso. El futuro de México depende de nuestra capacidad para adoptar tecnologías de manera ética, estratégica y con enfoque social. CANIETI continuará siendo ese puente confiable entre la tecnología y el bienestar, entre la innovación y la inclusión.

Me enorgullece representar a esta Cámara y a todas las personas que la conforman: empresarias y empresarios visionarios, mujeres y hombres brillantes, todos comprometidos para impulsar un México más moderno, justo y conectado. Hoy reafirmamos que CANIETI es una organización lista para seguir construyendo con todos los actores del país un México más competitivo, innovador e incluyente. Vengan 90 años más de crecimiento compartido, liderazgo tecnológico y colaboración. Feliz 90 aniversario, CANIETI. **El futuro nos espera, y estamos listos para construirlo juntos.**